

‘¿Por qué este circo?’

Pedro Sánchez
CORRESPONSAL

CIUDAD JUAREZ.- Familiares de mujeres desaparecidas en Ciudad Juárez exigieron justicia en lugar de monumentos que recuerden los feminicidios.

“Nosotros lo que necesitamos son líneas de investigación de las autoridades que están en este lugar, porque, como usted lo acaba de decir, señor, aquí se encuentran las autoridades de tres niveles de Gobierno. A las tres autoridades les exigimos que le metan, señor, que le echen ganas”, señaló José Luis Castillo, padre de Esmeralda Castillo, quien desapareció en mayo de 2009.

El hombre encaró a Héctor Arcelús, Secretario del Ayuntamiento, luego de concluir su discurso en el Acto Público de Reconocimiento de Responsabilidad Internacional y Develación del Monumento en Memoria de las Mujeres Víctimas de Homi-

cidio por Razones de Género en Ciudad Juárez, donde autoridades de los tres niveles pidieron perdón.

“¿Cómo puede ser posible, señor, que en la Fiscalía ni siquiera haya internet, ni siquiera haya líneas de investigación, tenemos 14 agentes, señor, 14 agentes para investigar, cuando tenemos 158 niñas perdidas. De 14 agentes, cuatro están incapacitados. ¿Por qué este circo de venir a inaugurar un mausoleo? ¿De qué se trata? ¿Cada que encuentren un grupo de niñas muertas le van a hacer una placa?”, reclamó.

Arcelús le indicó que el crimen de una mujer duele a todos y que estaban ahí por la resolución de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

“Usted me está diciendo una Corte Interamericana. ¿Tuvo que intervenir una Corte Interamericana para que tomaran cartas en el asunto, señor?”.

“Como dicen mis compañeras: ‘vivas se las llevaron, vivas las queremos’”, agregó.



En el acto de perdón público estuvieron presentes familiares de mujeres desaparecidas, quienes pidieron agilizar las investigaciones.

